

Rauchverbot in Lokalen

Heutzutage gibt es L in der Tschechische Republik viele Lokale, in welchen die Leute rauchen. Die Nichtraucherlokale sind hier eher die Ausnahme. Dieses Thema, ob das Rauchen in den Restaurants verbieten sollte, ist sehr aktuell und diskutiert. Mehrere Leute wollen das völlige Verbot des Rauchens in den Lokalen. Die Raucher sind gegen dieses Verbot.

Ein oftmals genannter Grund gegen das Verbot ist, dass die Besitzer der Lokale F verdienen wollen. In die Nichtraucherlokale gehen weniger Leute, weil viele Leute (hauptsächlich viele junge Leute) rauchen.

Allerdings sprechen auch viele Argumente dafür, so zum Beispiel die Tatsache, dass das Rauchen der Gesundheit schadet F und die Raucher schaden auch den anderen Leuten. Sie machen F sie zu Passivrauchern LL .

Auch wenn man aus dem verrauchten Lokal nach Hause kommt, stinkt man L. Die Kleidung stinkt, die Haare stinken und es ist sehr unangenehm.

Viele Betriebe bemühen sich das Rauchen zu F beschränken. Zum Beispiel haben sie F abgetrennte Räume für die Raucher oder sie verbieten das Rauchen in der Zeit des Mittagessens F.

Deshalb denke ich, dass man F das Rauchen in den Lokalen nicht total verbieten sollte, weil die Besitzer der F Restaurants das Anrecht der Wahl haben F, ob sie in ihrem Lokal das Rauchen erlauben wollen. Dann kann der Mensch sich entscheiden, in welches Lokal er gehen will F. In manchen westlichen Ländern haben sie das völlige Verbot des Rauchens und es sehr gut funktioniert. Aber ich glaube, dass die freie Wahl der Unternehmer beschädigt wird. Das Verbot des Rauchens in Lokalen senkt F die Zahl der jungen Raucher, aber die Besitzer der Lokalen bezahlen dafür.

Guter Text. Aufbau sehr klar und gut strukturiert.

K 2/2

T 3/3

L 5/5

F 4/5

Ges. 14/15